



▲(左から)英人代表取締役社長、四平会長、高橋町長

ご まちづくりのために、(株)第一さんより寄附 芳志ありがとうございます

このたび、OA 機器・測量機器販売会社の株式会社第一（福島市）さんより、寄附金 30 万円の申し込みがありました。4 月 23 日、若穂囲四平会長と若穂囲英人代表取締役社長が来庁されました。

若穂囲会長は「桑折町には長年お世話になっている。町の発展のために役立ててほしい」と話しました。

高橋町長は「若穂囲会長には、毎年寄附をお寄せいただき、深く感謝している。町の振興発展のために有効活用させていただきたい」とお礼の言葉を述べました。

百 佐藤三郎さんに賀寿贈呈 歳おめでとうございます

5 月 10 日に 100 歳を迎えた佐藤三郎さんの賀寿贈呈式が当日、自宅で行われました。町から賀寿と祝い金、県から賀寿と記念品、町社会福祉協議会から賀寿と祝い金、町議会、老人クラブ連合会から祝い金が贈られました。

60 年以上、農作業をしてきた三郎さん。長寿の秘訣は「特に健康に気を使っていることはないが、好き嫌いせずに毎日食事すること」。ご家族は「町の皆さんに支えられて、この日を迎えることができた。本当に感謝の気持ちでいっぱい」と笑顔で話しました。



▲スーツ姿で、満 100 歳を迎えた佐藤さん（左から 3 人目）



▲好美さん（左から 2 番目）は「家族思いだった夫に改めてお疲れ様と言いたい」と話しました

生 故・松山善二さんに叙勲「旭日単光章」 前の功績をたたえて

元桑折町議会議員の故・松山善二さんが叙勲「旭日単光章」を受章され、その伝達式が 5 月 17 日に役場で行われました。高橋町長、片平町議会議長立会いのもと、熊田孝福島県東北地方振興局長からご遺族を代表して、妻の好美さんに勲記と勲章が手渡されました。

松山さんは、平成 7 年 10 月から同 27 年 10 月までの 5 期 20 年にわたり、町議会議員を務め地方自治の進展に大きく貢献するとともに、昭和 42 年から平成 13 年までの 34 年にわたり、消防団員として地域の消防・防犯活動に尽力されました。

醸 日立リヴァーレバレーボール選手来町 芳中バレー部へ、夢のトス

本町に事業所のある日立オートモティブシステムズ(株)所属の女子バレーボールチーム「日立リヴァーレ」の選手らが、地域スポーツ振興の一環として、5 月 22 日に桑折町を訪れ、醸芳中学校の女子バレーボール部を指導しました。全日本女子代表経験者も含む、齋藤可奈子選手、土井さくら選手、巻口明日香選手、堀井有蘭選手の 4 人が、トスやレシーブ、アタック、サーブなどのコツを熱心に教えました。

キャプテンの渡邊ひかりさんは「今日教わったことを試合や普段の練習に生かせるように頑張りたい」と熱い向上心を語りました。



▲試合形式で練習。部員らは早速指導を生かしたプレーで、選手と互角の争いを見せました